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Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Após múltiplas diligências no sentido de dotar Lagos de um novo hospital que

responda às mais que justificadas necessidades das populações de Lagos e das

Terras do Infante reconheceu o anterior governo, na sua resposta de 20-6-08, à

pergunta 1213/X (3ª), de 30-4-08, que então lhe dirigi, na sequência de uma visita

que efectuei ao velho Hospital de Lagos, “a necessidade de uma nova unidade

hospitalar para Lagos, noutros moldes que não os do Hospital actual” pelo que,

volto a citar, “decidiu o Conselho Directivo da ARS Algarve, IP, propor ao

Conselho de Administração do centro hospitalar a elaboração de perfil, plano

funcional e uma estimativa orçamental para uma nova unidade hospitalar em

Lagos, de acordo com a missão e os objectivos do CHBA, EPE e em consonância

com as orientações nacionais e regionais, com particular atenção à existência de

um Serviço de Urgência Básico, incluído na rede nacional de urgência e

emergência, às necessidades de internamento em cuidados de convalescença e

às necessidades da oferta em ambulatório nas áreas de consulta, exames

complementares de diagnóstico e terapêutica”.

Decorrido um ano e meio e reconhecidas que eram a falta de condições de

trabalho e estado de degradação das instalações onde funcionava e continua a

funcionar o velho Hospital de Lagos, bem como as dificuldades de acesso devido

à sua localização, impõe-se saber exactamente em que ponto se encontra o

desenvolvimento deste processo tanto mais que, como então referi, havia

disponibilidade de terrenos para a construção do novo Hospital de Lagos.

A urgência da construção do novo Hospital de Lagos torna-se no presente ainda



 

mais premente na medida em que, para além de dar resposta às reconhecidas

necessidades de cuidados de saúde à população de Lagos e das Terras do Infante,

constitui ainda uma oportunidade para gerar no imediato novos postos no Algarve

onde o desemprego tem vindo a crescer de forma galopante.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, requeiro, através

de V. Ex.ª, à Senhora Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

1.       Qual o ponto da situação relativo ao processo de construção do novo Hospital

de Lagos?

2.       Quando pensa o Governo que terão início as obras de construção do novo

Hospital de Lagos?

3.       Atendendo à gravidade do crescente desemprego existente na região do

Algarve que medidas vai o Governo tomar no sentido de poder antecipar o início das

obras de construção do novo Hospital de Lagos?

Palácio de São Bento,  terça-feira, 1 de Dezembro de 2009

Deputado(a)s

José Soeiro(PCP)
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